

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

DM-22-020-B
Modification

Sainte-Hélène-de-Bagot

Travaux d'asphaltage de l'autoroute 20 en direction est

Châteauguay, le 4 juillet 2022. – Le ministère des Transports informe les usagers que des travaux d'asphaltage de l'autoroute 20 en direction est, entre les km 148 et 152, à Sainte-Hélène-de-Bagot, se dérouleront de soir et de nuit à compter du 4 juillet prochain jusqu'à la mi-juillet.

Notez que des ralentissements à la circulation sont à prévoir lors de la réalisation de ces travaux.

Entraves et gestion de la circulation :

Du 4 au 5 ~~7~~ au 8 juillet :

- Fermeture de la voie de droite.

Du 5 au 12 ~~10~~ au 16 juillet :

- Fermeture de la voie de gauche.

En tout temps pendant les travaux :

- Fermeture de la bretelle n° 152 (3^e Rang).
 - Détour : via l'A-20 Est, la sortie n° 157, le rang Brodeur et l'A-20 Ouest.
- Horaire : entre 20 h et 5 h 30.

Le Ministère remercie les usagers de la route pour leur collaboration lors de la réalisation de ce projet, lequel permettra d'améliorer la surface de roulement. Pour la sécurité des usagers de la route et celle des travailleurs, le respect de la signalisation en place est essentiel.

Afin de connaître les entraves en cours, les usagers sont invités à consulter [Québec 511](#), un outil pratique pour planifier adéquatement leurs déplacements.

Liens connexes

- [Investissements routiers, maritimes, ferroviaires et aéroportuaires 2022-2024](#)
- [Québec 511](#)

Suivez-nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#).

Pour information : Direction générale des communications
Ministère des Transports
Marie-Michelle Pilon, conseillère en communication
Tél. : 450 698-3400
Courriel : dm@transportsgouv.qc.ca
Ligne médias : 514 873-5600